



Pourquoi ne faites vous rien contre la SNCF qui se contente de passer des messages

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 5 novembre 2008

Bonsoir,

Pourquoi ne faites vous rien contre la SNCF qui se contente de passer des messages dans ses locaux et respecter l'affichage obligatoire, mais laisse ostensiblement les voyageurs fumer sur les quais des grandes gares parisiennes ?

Moi qui prend régulièrement le train à Paris je constate une extension inquiétante de ce phénomène.

Il suffit de compter le nombre de mégots sur les quais pour mesurer l'étendu des dégâts.

L'autre jour en tête de quai deux agents SNCF discutaient dont un fumait, c'est inacceptable.

Je pense que DNF devrait porter plainte contre la SNCF.

Cordialement

Réponse :

Nous trouvant avant hier sur le quai couvert d'une gare de grande ville du Sud de la France, nous avons été incommodés par la fumée d'une voyageuse irrespectueuse, puis d'un employé de la SNCF (ce qui est un comble). Nous nous sommes alors adressés aux policiers en faction sur les quais. Ils ont immédiatement fait cesser ces infractions.

Chacun d'entre nous est responsable de la banalisation des infractions lorsqu'il omet de demander à ceux qui en ont la charge de les protéger contre la pollution tabagique dans les lieux où elle est proscrite par la loi.

Le rôle de DNF n'est pas de se substituer aux victimes du tabagisme mais de les aider à ne pas être victimes. Elle peut, par contre effectuer des actions ciblées lorsque, de manière répétées, les victimes n'arrivent pas à se faire entendre, ce qui a déjà été le cas, à 3 reprises pour la SNCF.

Si vous ne trouvez pas d'agents de contrôle ou si vous êtes un voyageur pressé, [consultez ce site](#) et utilisez le.